

Accidente vial en plena ciudad de San Rafael involucró a cinco vehículos





Un nuevo accidente vial se produjo este mediodía en nuestro departamento. En esta oportunidad tuvo lugar en una esquina muy transitada de nuestra ciudad: Santa Fe y Balloffet.

Involucró a cuatro vehículos. Por razones que se tratan de establecer, un Chevrolet Onix que se dirigía por Santa Fe chocó contra una camioneta Hilux que circulaba por la avenida Balloffet. Al producirse dicha colisión impactan contra otro tres vehículos que estaban estacionados; un Peugeot 208 y dos automóviles marca Ford.

Un dato para nada menos es que al momento del accidente se había cortado la luz en la zona y no funcionaban los semáforos. Vecinos de la zona aseguran que los cortes de energía son reiterativos.

Hasta el momento se desconoce si hubo heridos de gravedad.

Ampliaremos.